

€ 2,700,000

Ref: HM1468V

Villa en venta en Benalmadena, Costa del Sol

4 Dormitorios | 3 Baños | 341 m² Interior | 68 m² Terrazas | Garage Si | Jardín Si | Piscina Si



Descripción de la propiedad

Estratégicamente ubicado a veinte minutos de Marbella y Málaga ciudad, este complejo cuenta con inmejorables conexiones por vía terrestre, marítima o por tren. A tan solo 10 minutos del aeropuerto internacional Costa del Sol. Está muy bien comunicado con los principales atractivos e instalaciones de la zona, con entrada y salida directa desde la autovía A7 y la autopista AP-7. Además, la playa está a 2 minutos a pie, además de poder disfrutar de un paseo marítimo de 7 km junto al Mediterráneo. Con fácil acceso a hospitales públicos y privados, a solo 2 minutos de la estación de tren de Carvajal, desde donde se pueden tomar trenes al centro de Fuengirola o al centro de Málaga, donde se puede conectar con el metro o tren de alta velocidad AVE, en la Estación de María Zambrano. Este resort cuenta con seguridad las 24 horas y un servicio de autobuses que lo lleva al centro comercial que cuenta con los siguientes negocios: supermercado, farmacia, cafetería o varios restaurantes, uno de los cuales tiene una estrella Michelin. El nuevo Hilton by Double Tree Hotel se encuentra a solo 200 metros de distancia, las instalaciones incluyen el Hotel, club deportivo con gimnasio, pistas de pádel & tenis, voleibol playa, pilates, yoga y no olvidemos el fantástico Nagomi Spa que cuenta con 13 salas de tratamientos, 3 cabinas de hidroterapia, centro de fisioterapia, salón de belleza y zonas de relajación. Sumérgete en un mundo de comodidades disfrutando de nuestras instalaciones, perfectamente diseñadas para satisfacer tus necesidades más exigentes, incluidas la "Suscripción Platinum" que te regalamos para tu primer año de residencia. Una apuesta por la excelencia degustada en nuestros diez Restaurantes y bares y que te ofrecen un verdadero viaje por los sentidos. - SOLLÓ - Arara de Diego Gallegos - MED - Chupadeo - Infinity Pool Lounge - La Higuera - Austin Bar - The Beach - The Club - The Japo. El diseño del proyecto toma como referencia la naturaleza y el paisaje, integrándolos en las viviendas, creando un escenario natural, que da vida

€ 2,700,000

Ref: HM1468V

al proyecto arquitectónico desde el primer momento. Las villas constan de cuatro amplios dormitorios, distribuidos en tres plantas, a los que se puede acceder con el ascensor privado. Al entrar al salón encontrarás la armonía y calidez que da la madera en el suelo. Tiene una elegante chimenea de mármol que divide la habitación y altos ventanales que dejan entrar la luz natural y sirven de mirador hacia la naturaleza. Las villas disponen de sala de cine privada para disfrutar del tiempo de ocio con amigos y familiares. Los árboles que rodean las exclusivas villas trasladan al interior de las viviendas las fragancias mediterráneas, como el tomillo o el romero. La división natural de la vegetación en cada uno de ellos permite disfrutar del ambiente más íntimo del hogar. Respira y relájate desde la piscina infinita donde podrás bucear, mientras disfrutas de unas vistas excepcionales a los algarrobos centenarios y al mar Mediterráneo. Sumérgete en el placer del bienestar, la relajación y la tranquilidad profunda en el spa privado que te espera en tu villa. Respira el ambiente de madera, relájate en el clido jacuzzi y sauna que agudizarán sus sentidos. Admire la naturaleza al aire libre desde la comodidad de las tumbonas. Nuestro compromiso con la naturaleza está en todas partes utilizando materiales sostenibles y naturales como la madera, las piedras blancas de ro o los minerales. Un diseño que permite aprovechar al máximo las vistas panorámicas al mar y sus atardeceres anaranjados.

€ 2,700,000

Ref: HM1468V

Villa en venta en Benalmadena, Costa del Sol

